
Die Anfrage wurde schriftlich beantwortet. 
 
Der Bürgermeister wies zur Beantwortung der Frage 4 ergänzend darauf hin, dass die 
Straßenreinigung wegen Baumaßnahmen nicht durchgeführt werden konnte.  
 


